
494/AB XXIII. GP

Eingelangt am 07.05.2007

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

Anfragebeantwortung



DIE BUNDESMINISTERIN
FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0027-Pr 1/2007

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 506/J-NR/2007

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Ruperta Lichtenecker, Freundinnen und Freunde, haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „klimaschonende Dienstreisen“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1 bis 7:

Ich habe im angefragten Zeitraum einen Inlandsflug (26. Februar 2007, Innsbruck – Wien) mit 500 Flugmeilen sowie drei Auslandsflüge in unmittelbar angrenzende Nachbarstaaten mit insgesamt 1.634 Flugmeilen getätigt, nämlich:

- a) 14.1. bis 16.1.2007 Dresden (486 Meilen)
- b) 6.2. bis 7.2.2007 Brüssel (574 Meilen)
- c) 15.2.2007 Brüssel (574 Meilen).

Im angefragten Zeitraum hat mein Dienstwagen 6.404 Kilometer zurückgelegt; die Bahn habe ich nicht in Anspruch genommen. Kurze Wegstrecken lege ich zu Fuß zurück.

Daten zur Emissionsbelastung liegen mir nicht vor.

.Mai 2007

(Dr. Maria Berger)